Tanzen: Alle Bestnoten bei Titelkämpfen gehen an Geschwister Karst

Ottweiler. Alexander und Sarah Karst (Schwarz-Gold Casino Saarbrücken) sind das beste saarländische Paar in den lateinamerikanischen Tänzen. Die Geschwister holten sich in der Seminarsporthalle Ottweiler den Titel in der Hauptgruppe S mit allen Bestnoten. Dahinter wirbelte ein Jugendpaar vom gleichen Verein die Rangliste durcheinander: Silber sicherten sich Gian-Luca und Teresa Carello, die mit 15 und 13 Jahren eigentlich noch in der Jugend tanzen und als Sieger der Hauptgruppe A am S-Turnier teilnehmen durften. Den Titelverteidigern Jacky Tabone und Maren Rost (Grün-Gold Saarbrücken) blieb der dritte Rang, Fabian Kiefer und Luisa Cumbo (Ottweiler) mussten sich mit Rang vier begnügen. om